
Protokoll zur nichtöffentlichen Sitzung der Vorstandschaft Dorferneuerung 

und des Gemeinderates Höslwang am 17.3.22, Saal Gehrlein. 

 

Anwesend: Hans Murner, Hubert Blank, Irmi Parzinger, Matthias Prankl, Markus Weiss,  

Hans Schuster, Georg Prankl, Steffi Kästner, Sepp Kink, Michael Kink, Maria Gehrlein,  

Katharina  Hell, Manu Politz, Georg Daxenberger, Hermann Rieplhuber 

 Maria Weiss, Christina Rothbucher, Andreas Blank: Vorstandschaft Schützen 

Zwei Studierende der TU München 

Simon Bauer: Planungsbüro Strasser 

Entschuldigt/ fehlend/ krank: Thomas Kronast, Robert Kailer, Theresa Loy, Manu Hollerbach,  

Sepp Heinrichsberger  

Verteiler:  Gemeinderat, Vorstand DE 

 

TOP 1: Präsentation der Studierenden der TU München zu deren Projektarbeit Dorfmitte Höslwang.  

Im Rahmen einer Seminararbeit  erarbeiteten drei  Studierende ein Konzept für die 

Dorfplatzgestaltung. Dazu wurde 2021 eine Umfrage im Dorf gemacht.  Das Ergebnis ist auf der 

homepage veröffentlicht und dient als Inspiration. 

 

TOP 2: Herr Bauer/Planungsbüro Strasser stellt den Grobkostenrahmen vom Bürgersaal und Ostflügel 

mit Schützenstand vor. Dies ist die Entscheidungsgrundlage, ob eine Unterkellerung/ 

Teilunterkellerung ausgeführt werden soll und wo der Schützenstand verwirklicht wird. 

Herr Bauer beantwortet Fragen zur Berechnung und der Lage der Nebenräume des Bürgersaales:   

mit einer Teilunterkellerung würden die Nebenräume des Bürgersaales mindestens zum Teil im UG 

Platz finden und ein Raumangebot für Gewerbe könnte im EG erhalten bleiben.  

Diskussion zum Standort des Schützenstandes: Frage der Schützen nach den laufenden Kosten/ 

Miete für einen Schützenstand.  Dies ist nun vom Bürgermeister mit dem Ordinariat  zu klären.  

 

Vor Planungsbeginn muss ein neuer Pachtvertrag mit langer Pachtzeit verhandelt werden. 

Weitere Klärung mit Ordinariat: Pachtzinsentwicklung bei gewerblicher Nutzung im Ostflügel. 

Frage nach passenden Zuschüssen:  das Planungsbüro vermittelt Fachbüro, das uns hier beraten 

kann.  

Die Frage, wie wichtig sind Zuschüsse zur generellen Umsetzung des Bauvorhabens sind, wurde 

diskutiert.  



 

TOP 3: Sonstiges 

Matthias Prankl kümmert sich um Instagramauftritt der DE. 

Manu Politz und Hubert Blank drängen auf weitere Schritte zur Schulhofgestaltung. Bürgermeister 

wird die Angebote mit Thomas Kronast absprechen. Das Klettergerüst kann bestellt werden.  

Anzustrebende Fertigstellung noch in diesem Schuljahr! 

Aufwertung der Grünflächen am Jugendtreff und am Müllnerberg: Mitte April ist terminlich mit 

Volkmar Blank abgestimmt. Dabei geht es um die Fläche am Jugendtreff. Mithilfe der Anlieger 

erwünscht.   

 

Aufgestellt: 21.03.2022 

Irmi Parzinger 


